3月31日: 社会隔離策の発表でベトナム株は上げ幅縮小

ベトナム株は火曜日に押し戻される展開、投資家は新型コロナに対する政府の社会隔離 策に反応した形となった。

ホーチミン取引所の VN 指数はほぼ前日と変わらずの 662.53 ポイントで取引を終えた。

VN 指数は取引時間中には 2.47%ほど上昇する場面があった。月曜日には 4.86%安と なっていた。

ハノイ取引所の HNX 指数は 0.69%安の 92.64 ポイントで取引を終えた。こちらも 1.82%ほど上昇していた。

同指数は月曜日には 4.18% 安となっていた。HNX 指数は直近 4 営業日で 7.44% ほど下 落していた。

出来高は3億1400万株で売買代金にして4.14兆ドンであった。

ベトナム株は午後になって急落、政府が全土に社会隔離策を発表したことをうけてのこ とだったと MB 証券は語った。

その策というのは新型コロナ感染拡大防止のために移動を制限し3人以上で集まるこ とを禁止するというものだった。

水曜日の0時から発効となり、15日間続く。

火曜日の時点でベトナムは207人の感染者が確認されている。

午前中には上昇していた株式市場だったがこの発表を受けて売られる展開となった。

大型株は上昇幅を縮小し VN30 指数は 0.37%安で取引を終えた。午前中には 2.53%上 昇しているところからだった。

大型株で大きく売られたのは、ビングループ(VIC)、ビンコムリテール(VRE)、サ イゴンビール(SAB)、ベトコムバンク(VCB)、FPT グループ(FPT)、ペトロリ メックス (PLX)、SSI 証券 (SSI) などであった。

反対に上昇したのはモバイルワールドインベストメント (MWG)、サコムバンク (STB)、VP バンク (VPB)、エクシムバンク (EIB)、コテコンズ建設 (CTD) な どであった。

証券、小売り、銀行、鉱業・エネルギーの指数は0.14%から2.66%下落した。

外国人投資家は売り越し。火曜日には4000億ドンほど売り越した。

VN 指数は 650 ポイントを試す展開となるがそこを割ると下落の兆候が高まると MB 証券は予想した。

ディスクレイマー

このニュースは、投資の参考となる情報の提供を目的としたもので、投資勧誘を目的として作成したも のではありません。投資に関する決定はご自身の判断でなされますようにお願い申し上げます。この二 ユースは、信頼できると考えられる FiinPro という情報源に基づいて作成されていますが、その情報の正 確性、完全性を保証するものではありません。この二ュースは、Japan Securities Incorporated (JSI) から直接提供するという方法でのみ配布いたしております。このニュースのいかなる部分も一切の権利 は JSI に帰属しており、電子的または機械的な方法を問わず、いかなる目的であれ、無断で複製または 転送等を行わないようにお願いいたします。